

REDACCION  
Y ADMINISTRACION  
Armas, 1, 3.º

# Imperio

8

DE ABRIL DE 1937

DIARIO NACIONAL SINDICALISTA

Hemos de llevar una marcha progresiva y constante hacia el logro de la gran España orgánica.—El Jefe del Estado, Generalísimo FRANCO.

## En Vizcaya se ocupan los puertos de Urquiola y el Barazar y el Santuario de Santul

## Es rechazado un contraataque en el sector del Bar Anita

### El enemigo opone resistencia al avance iniciado sobre Bilbao

### Boletín Informativo

Comunicado oficial del Cuartel General del Generalísimo hasta las veinte horas del día 7 de Abril de 1937:

#### Ejército del Norte

**5.ª División.**—Tiroteos y cañoneo sin consecuencias, habiéndose presentado siete milicianos y tres artilleros.

**6.ª División.**—En el frente de Santander, el acostumbrado tiroteos y cañoneo, habiéndose presentado siete evadidos del campo enemigo.

**Frente de Vizcaya.**—Continuó la victoriosa ofensiva de nuestras fuerzas, que se adueñaron, después de brillantes ataques, de los puertos de Urquiola y Barazar, ocupándose también las alturas que dominan estos puertos en la cota 1.009, correspondientes al santuario de Santul, Aladora y las lomas al Oeste de Subizabal, así como el pueblo de Ubidea.

El castigo impuesto al enemigo ha sido durísimo, abandonando en poder de nuestras tropas más de 100 muertos, 50 prisioneros, 50 evadidos pasados a nuestro campo, tres cañones, un carro de asalto, un carro blindado, tres camiones de municiones, un campamento de barracones desmontables, siete morteros del 81, 10 ametralladoras, grandísima cantidad de fusiles y material de fortificación.

Son numerosas las familias que se acogen a nuestras líneas y que afirman la desmoralización y desconcierto en el campo rojo.

**Divisiones de Avila y Soria.**—Sin novedad.

**8.ª División.**—En Asturias se han presentado 10 milicianos y 34 paisanos.

**Cuerpo de Ejército de Madrid.**—Un ataque enemigo en el sector del Bar Anita fué violentamente rechazado, persiguiéndose al enemigo, que abandonó muchos muertos, todos de aspecto extranjero, aunque sin documentación alguna. Se recogieron una veintena de fusiles y muchas granadas de mano.

#### Ejército del Sur

Un ataque enemigo en el sector de Córdoba, fué durísimamente rechazado, apoderándonos de un carro ruso.

Actividad de la aviación.—En el aire, nuestra aviación ha destruido, en el frente de Vizcaya un Douglas y un Póiez enemigos, averiando tres aparatos más.

Salamanca 7 de Abril de 1937.—De orden de su excelencia el Generalísimo, el General de Estado Mayor, Francisco Martín Moreno.

### Al terminar la guerra

## Los que no caben en la España nueva

Nos duele que los políticos, zánganos eternos de la sociedad, estén aún dispuestos a impedir la felicidad de España. Nos duele y a la vez nos "admira" que seres tan despreciables se cuelen como sabandijas en las instituciones del nuevo Estado. Desgraciadamente, y abusando de la buena fe de los que tan sólo piensan en la guerra, los politiquillos, los que medraron en estos seis años, no pierden ocasión de ir colocándose en sitios desde donde irradiar su funesta influencia.

Nada hay que decir de aquellos hombres que, por haber pertenecido a organizaciones políticas que siempre estuvieron alejadas voluntariamente de las instituciones de la República liberal-marxista, merecen no sólo nuestro respeto, sino nuestro aplauso, por ser la mejor garantía de que "aquello" no volverá. No hay que señalarlos, porque España entera los conoce bien. Su actuación, siempre desinteresada y valiente, desde la Prensa o la tribuna, les rodeó de una aureola de profunda simpatía.

Frente a éstos, los "otros", los tibios, los que hablaban de acomodación, de conformismo, de táctica, de mal menor, a la vez que intentaban celebrar concentraciones de juventudes, copiándonos nuestros gritos y consignas, para acabar diciendo en su gran Prensa, para mayor confusión de todos, que ellos eran "rabiosamente antifascistas". Estos son los que ahora, cuando comprueban con amargura el fracaso de su política blanda, en vez de confesar su incapacidad para dirigir los destinos de España, cierran su boca y con lágrimas de dudosa sinceridad procuran enquistarse en las instituciones del nuevo Estado.

Pero no importa, porque la Falange los conoce bien. De ellos tan sólo recibimos desprecios y sonrisas irónicas. Cuando esta guerra pase, cuando regresen del frente, cortidos por el sol, esos camaradas que tiñeron de rojos con su sangre los caminos de España, devolveremos a los políticos, a los zánganos, al olvido, de donde no debieron salir después del 16 de febrero.

Nos produce horror el pensar que los que durante dos años tuvieron ocasión de salvar a nuestra Patria del mal que no cesábamos de anunciar, aparezcan de nuevo con sus manos limpias, dispuestos a reanudar, para desgracia de todos, su desgraciada actuación, que acabaría por hundirnos para siempre en la desesperación de una España fría y castrada, sin fe en sus destinos de Imperio.

### Cómo va a ser organizado el nuevo Ejército colonial de Italia

## Han sido designados sesenta mil soldados para el Africa oriental

### La mitad de ellos serán indígenas

### La mayoría del Ejército estará constituido por voluntarios

Roma.—El comunicado oficial anunciaba hace pocos días el próximo regreso a Italia de cuatro divisiones, que han combatido en Etiopía, o sea dos divisiones de "camisas negras" y dos del ejército regular.

Lo que prueba, primero, que el orden y la tranquilidad reinan en A. O. I. y que por otra parte las autoridades militares tendrán terminada en un plazo la organización del nuevo ejército colonial, que constituirá la guarnición ordinaria de los vastos territorios anexionados por Italia.

#### SESENTA MIL SOLDADOS

El contingente del nuevo ejército colonial para el Africa oriental italiana ha sido fijado en sesenta mil hombres. Los sesenta mil hombres del nuevo ejército serán repartidos en dos formaciones: una

de tropas indígenas y otra de tropas nacionales.

La primera alcanza casi el doble de la segunda. Las tropas indígenas serán divididas en diecisiete brigadas, de las cuales cada una llevará un grupo de Artillería y una compañía de Ingenieros.

En cuanto a las tropas nacionales, comprenderán la división de granaderos de Saboya, un grupo automóvil, tropas especiales de Africa, un regimiento de Ingenieros y ocho baterías de posición. Además, el gobernador tendrá a su disposición una reserva compuesta de nueve batallones de "camisas negras" motorizados, de cuatro grupos de Artillería igualmente motorizados, cuatro grupos anti-aéreos, siete compañías de cañoneros y cinco destacamentos automóbiles, o sea en total 2.500 oficiales, 1.800 sub-



MUSSOLINI

oficiales, 20.000 soldados nacionales y 40.000 indígenas.

#### SOLO VOLUNTARIOS

El ejército estará compuesto únicamente por voluntarios, aparte del pequeño contingente regular de la metrópoli.

Para los cuadros se ha creado una especialidad de oficiales coloniales, que harán dos períodos alternativos de servicio de cinco años en Africa y dos años en la me-

### Nuestra aviación castiga duramente una concentración roja

Roma.—Nuestra aviación, durante los vuelos verificados ayer, pudo observar la formación de una gran concentración marxista. Los cazas, volando a pocos metros de altura, barrieron la concentración, destruyéndola.

#### Rumbos heroicos

#### Frente de Madrid

## La capital desde el mirador del Cerro de los Angeles

Conferencia telefónica de nuestro redactor en el frente

Leganes, 6.—Mientras las armas españolas se cubren de nuevos laureles por las tierras vascas, aquí la parada momentánea no se parece a la ociosidad. Cada hora tiene su afán, y para

trópoli, hasta el grado de oficial general.

Tal será el ejército colonial en todo el desarrollo de una obra de Etiopía, ejército destinado sobre paz y de civilización, no constituyendo además ninguna amenaza para nadie.

Italia sólo desea vivir y trabajar pacíficamente, tanto en su Imperio como en Europa.

Salamanca.—Ha seguido el tiempo en este frente bastante despacible; densos nubarrones con fuertes rachas de viento, lo cual no ha impedido continuara el avance, en una extensión de más de diez kilómetros; el enemigo opone gran resistencia, apoyándose en los magníficos atrinchamientos que le proporciona el suelo.

En esta operación se ha recogido abundantísimo material de guerra, en especial morteros y granadas de mano. Muchas de las fuerzas rojas, convencidas de su derrota, se pasan a nuestras filas, declarando el engaño en que se hallan y la mala alimentación que se les da.

### El ministro de Agricultura a Bilbao

Bayona.—Las tropas continúan su victorioso avance sobre la capital de Bilbao.

Ha llegado el ministro de Agricultura, al objeto de arreglar el problema agrícola en aquella capital. Por la mañana visitó a Aguirre; a la salida, se formó una manifestación para rogarle enviase refuerzos ante el avance nacional; les contestó prometiéndoles que llegarían en breve.

Seguidamente salió de la ciudad, con rumbo desconocido.

Durante su visita coincidió con un bombardeo de la aviación nacional, que causó graves destrozos en los cuarteles y algunas víctimas de milicianos.

#### Visado por la Censura

de los frentes que tienen detenidas y hasta amordazadas las actividades de la capital, no ha llegado el momento culminante que tal vez suene pronto para corroborar y ratificar otros magníficos triunfos.

Entretanto, yo me entretuve en contrastar el esfuerzo realizado en el Cerro de los Angeles y en pulsar el espíritu de aquella esforzada guarnición. Buena jornada la mía, y mejor prueba de patriotismo el llevado a cabo por aquellos muchachos, ciega mente

(Continúa en la página 7)